

アーツカウンシル前橋・第10回文化芸術市民会議を開催します

地域情報誌「上州風」の編集デザインをしていた寺澤^{てらさわとある}徹氏をゲストに迎え、「[デザイン]のカ
ー寺澤徹氏の仕事」をテーマにアーツカウンシル前橋の友岡^{ともおか}統括責任者と対談を行います。対談
の様子はオンラインでも配信し、参加者との意見交換も行います。

対談内容及び、参加した市民などから出された意見を、今後のアーツカウンシル前橋の活動に
活かします。

- 日時 令和5年2月18日（土）午後2時から4時まで
- 場所 前橋プラザ元気21（本町二丁目12-1） オンライン併用
- 内容 フリートーク
「デザイン」のカー寺澤徹氏の仕事
- ゲスト 寺澤徹氏（寺澤事務所×工房代表）
上毛新聞季刊誌「上州風」の編集デザインを担当。近年では一般社団法人メノ
キを立ち上げ、手で触る彫刻展や障がいの有無の垣根を超えた共に楽しむ美術
鑑賞会・ワークショップを企画している。
- 参加者 文化芸術に興味のある人
- 申込み 2月15日（水）までに文化国際課へメールで
- アーツカウンシル前橋とは

本市の文化行政を推進する新たな取り組みとして、平成30年5月24日に設立。

行政と一定の距離を置き、文化芸術の専門家による調査・分析を行うことにより、文化行政
の専門性・透明性及び公平性を確保することを目的としています。

本件に関するお問い合わせ先

文化国際課 文化国際係

電話 直通 / 027-898-6522